

POSTULAT von Martin Mossdorf (FDP, Bülach), Dr. Balz Hösly (FDP, Zürich)
,
Peter Aisslinger (FDP, Zürich) und Mitunterzeichnende
betreffend Kapazitätserhöhung der Strafanstalt Pöschwies in Regensdorf

Der Regierungsrat wird ersucht, innerhalb der Neuanlage der Strafanstalt Pöschwies mit minimalem Aufwand - unter Umständen mit Provisorien - ein Maximum an zusätzlichen Gefängnisplätzen bereitzustellen. Die dadurch entstehenden Mehrkosten sind durch anderweitige Einsparungen im Budget auszugleichen.

Martin Mossdorf
Dr. Balz Hösly
Peter Aisslinger

M. Keller	E. Hunziker	W. Bosshard
Ch. Bretscher	Th. Quinter	E. De-Boni
Prof. K. Schellenberg	R. Stucki	Dr. M. Zollinger
P. Angst	Dr. J.J. Bertschi	R. Berset
E. Kübler	Dr. U. Gut	Dr. A. Honegger
M. Kägi	J. Jucker	D. Stampfli
E. Schibli	M. Moser	

Begründung:

Der Altbau der Strafanstalt Regensdorf kann bekanntlich nach Inbetriebnahme der neuen Strafanstalt Pöschwies aus technischen wie auch aus betrieblichen Gründen nicht mehr weiter genutzt werden.

Auch die Erstellung des Ausschaffungsgefängnisses in Kloten wird den Bedarf an Gefängnisplätzen nicht vollständig abdecken. Dies ist in sicherheitspolizeilicher Hinsicht unhaltbar. Es drängen sich deshalb Massnahmen auf, die es erlauben, Raum und Kapazität der Infrastruktur innerhalb eines bestehenden Areals optimal für zusätzliche Gefängnisplätze zu nutzen.